



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Jeudi 19 mai 2022

Cap-Pelé et Beaubassin-est proposent de devenir Cap-Acadie

Le comité de transition propose que l'entité 38 qui regroupera la Communauté rurale Beaubassin-est et le Village de Cap-Pelé porte le nom de Cap-Acadie (notre identification publicitaire nommée Ville régionale). Les membres du comité sont arrivés à ce choix de nom après avoir demandé aux élèves des écoles Donat-Robichaud, Père-Edgar-T.-LeBlanc et Louis-J.-Robichaud de soumettre des suggestions. Ils ont reçu 48 propositions de noms et, par la suite, ils ont réuni des leaders communautaires dans le but d'arriver à une liste restreinte de noms potentiels et de choisir leurs préférences. Les membres du comité de transition ont ensuite ratifié le choix de nom du groupe communautaire.

Les travaux en vue du futur regroupement progressent bien et les intervenants se sont également entendus sur la composition du conseil de la nouvelle entité de plus de 9 000 citoyens. Ils proposent que la Ville régionale de Cap-Acadie compte un maire et huit conseillers choisis au scrutin général. Rappelons que les élections municipales auront lieu le lundi 28 novembre 2022 et que les nouveaux élus entreront en fonction le 1er janvier 2023.

-30-

Pour plus de renseignements :

Yves M. Leger
Directeur général / Greffier
Communauté rurale Beaubassin-est
(506) 532-0730
yves.leger@beaubassinest.ca
www.beaubassinest.ca
www.facebook/beaubassinest

Stéphane Dallaire
Directeur général / Greffier
Village de Cap-Pelé
(506) 577-2030
stephane.dallaire@cap-pele.com
www.cap-pele.com
www.facebook/villagecappele